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Conseil d’établissement 

COMPTE RENDU de la réunion du 15 juin 2021, à 18h30 
À distance par TEAMS 

Prise de présences/quorum : 

o LÉA SAADÉ, parent 

o STELLA MYLONAKIS, parent 

o MONA BEAUNOYÉ, parent 

o FATOU DIOP, parent 

o CLAIRE LEDUC, parent 

o TIMOTHÉE POISOT, parent 

o JEANNE FIOLA, enseignante 1re année 

o BENOIT GWEM LINGDOM, enseignant 6e année 

o TASLIM DHANJIL, enseignante 4e année 

o MARIE-MICHELLE TASSÉ DÉSY, enseignante 3e année 

o KIM GUÉRIN, soutien 

o ARIELLE BAROT BROWN, professionnelle non enseignant 

o GENEVIÈVE LEMAY LAPOINTE, SDG  

o MARIE-JOSÉE ALARIE, Directrice adjointe  

o MAUDE DUMOUCHEL-LEFEBVRE, directrice adjointe  

o NATASCHA BACHER, directrice  

 Sujets Actions  

1.  Prise de présence Nous avons quorum.  

2.  Adoption de l’ordre du jour M. Poisot propose l’ordre du jour. Mme Claire Leduc approuve.  
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3.  Approbation et suivis du procès-verbal du 
23 mars 2021 

Quelques modifications ont été apportées au calendrier 21-22 suite aux modifications du Régime 
pédagogique. 
Mme Mylonakis propose l’approbation et suivis du procès-verbal et Mme Diop approuve.  

4.  Parole au public Aucune parole au public 

5.  Budget initial 21-22 (adopter) Présentation de deux documents : budget des revenus 2020-2021. Mme Bacher nous présente le budget 
des revenus pour 2020-2021. Il n’y a pas de budget pour les activités parascolaires, car la situation était 
trop instable. Nous faisons toujours une estimation à la baisse pour les contributions parentales du SDG. 
Nous avons des mesures spéciales (enveloppes) et nous aurons une bonification au mois de septembre.  
 
2e document : dépenses (prévisions 2021-2022)Présentation des différents fonds de dépenses. Nous avons 
un petit fond dans le fonds 8. 
Mme Geneviève Lemay-Lapointe propose et Mme Mona Beaunoyer approuve. 

6.  Listes des frais chargés aux parents 21-22 
(approuver) 

Il y a deux catégories : le matériel didactique périssable et les fournitures scolaires. Les parents pourront 
acheter les fournitures scolaires avec les éditions Vaudreuil. Lors du CÉ du 23 mars, nous avions convenu 
que les listes ne devraient pas dépasser 120$. Mme Bacher nous présente la liste du matériel didactique 
pour chaque niveau. Elle nous présente également la liste des fournitures scolaires. Une lettre sera 
envoyée aux parents s’ils veulent acheter avec les éditions Vaudreuil. Les fournitures scolaires peuvent 
être envoyées à la maison ou à l’école. Si la commande est envoyée à l’école, ils devront venir la chercher 
le 18 août. Aucune marque ne peut apparaître dans la liste de fournitures scolaires. Cette année, nous 
avons rajouté la phrase à renouveler au besoin.  
Mme Stella Mylonakis propose et M. Timothé Poissot approuve.  

7.  Horaire de l’élève 21-22 (informer) Mme Bacher nous présente l’horaire de l’élève pour 2021-2022. Nous n’avons pas changé l’heure de la 
rentrée et de sortie. Par contre, nous ajoutons une récréation lors du matin et une autre l’après-midi. Nous 
avons 3 horaires de récréation. Nous avons également 3 heures de dîner. Pour les principes de sécurité et 
d’espace, nous croyons que cela sera plus sécuritaire et amusant pour les élèves.  

8.  Service de garde : 
8.1 8.1  Journées pédagogiques 21-22 

(approuver) 
8.2 8.2   Règles de fonctionnement SDG 21-

22 (adopter) 
8.3 8.3  Heure de fermeture du SDG le 22 juin 

(informer 

8.1 Nous sommes déjà à 320 inscriptions. Mme Lemay Lapointe nous présente les sorties lors des journées 
pédagogiques. Nous pouvons annuler les sorties, au besoin. Les coûts des autobus sont moins élevés que 
l’année dernière. Il y a toujours des activités qui ont lieu à l’école durant les journées pédagogiques. Le 
parent peut choisir les activités que l’enfant aimerait faire.  
Mme Mona Beaunoyer propose et Mme Jeanne Fiola approuve.  
 
8.2 Les règles de fonctionnement n’ont pas changé. Celles-ci sont disponibles sur le site internet de l’école. 
On trouve tout dans ce document : horaire, sécurité, service traiteur, l’organisation du SDG, les 
fondements légaux, etc.  
Le coût pour un élève sporadique est de 13,15$, le coût pour un dîneur est de 3 $ à et le coût pour un élève 
régulier 8,55$.  
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Mme Fatou Diop propose et Mme Mona Beaunoyer approuve.  
 
8.3. Le 22 juin journée d’école pour les élèves), le SDG reste ouvert jusqu’à 18h. Ceci est exceptionnel pour 
cette année.  

9.  Allocation Conseil d’établissement 20-21 
(décision à prendre) 

Nous avons une somme de 375$.  Nous devons l’utiliser cette année. Nous aimerions faire l’achat d’un 
support à vélos pour les élèves et les enseignants. L’achat sera fait dès demain.  

10.  Organisation scolaire 21-22 (informer) Pour l’année prochaine, nous avons dû faire des choix. Nous avons un enjeu d’espace. Nous ne pouvons 
pas accepter tous les élèves du quartier. Nous avons dû réduire à 4 groupes plutôt que 6 groupes au 
préscolaire afin de pouvoir maintenir le maximum d’élèves qui fréquentent déjà notre école. Nous avons 
pris cette décision étant donné que les élèves du préscolaire n’ont jamais fréquenté l’école, donc ils n’ont 
pas de lien d’appartenance à l’école. Mme Bacher nous présente le nombre de groupes pour chaque 
niveau. Mme Guérin et Mme Bacher ont appelé les parents pour les informer que leur enfant ne 
fréquentera plus l’école l’année prochaine. Il s’agit de 111 élèves.  

11.  Utilisation des locaux (approuver) Nous aurons un camp de jour cet été. Celui-ci commencera dans la semaine du 28 juin et terminera le 9 
août. Nous louons environ 10 locaux avec le gymnase. Nous recevons une compensation pour cela.  
 
Mme Stella Mylonakis propose et Mme Geneviève Lemay-Lapointe approuve.  

12.  Varia (pour informer):  
12.1 Fête des finissants  
12.2       Activités fin d’année 
12.3 Grande collecte de vêtements 
  
 

12.1 Le jeudi 17 juin, nous ferons une cérémonie pour les finissants. Nous accueillerons 2 groupes à la fois. 
Nous leur offrirons le dîner. Cela se déroulera dans la petite cour. Nous aurons une machine de crème 
glacée, ils recevront un chandail et un album des finissants.  
 
12.2 Nous n’avons pas eu autant d’activités durant l’année, mais nous soulignons le travail des élèves en 
fin d’année. Le 18 juin, nous avons la grande marche de Pierre Lavoie. Mme Alarie nous présente les 
activités de fin d’année : dîners pizza, dîners chics, parc, jeux d’eau, défis à l’extérieur. Demain, nous aurons 
un food truck à l’école qui servira des smoothies à tout le monde. Les activités seront communiquées par 
le plan de travail, agenda, etc.  
 
12.3 Nous avons récolté 300$. Nous remettons cela à l’année prochaine au 19 novembre pour le 
changement de saisons.  

 

Secrétaire :  Marie-Michelle Tassé Désy 

Levée de l’assemblée à : 19h34 

Prochaine rencontre le : 5 octobre 2021 


